

**Angler erzählen von ihren schönsten und aufregendsten Erlebnissen**

**09.03.2018**



Ein Weltrekord-Fisch, der außergewöhnlichste Fang und Zwischenfälle mit Bären. Auf der Aqua Fisch in Friedrichshafen, die vom 9. bis zum 11. März stattfindet, gibt es viele Angler, die richtig spannende Geschichten zu erzählen haben. Wir haben uns dort einmal umgehört.

**Leadin**

Ein Weltrekord-Fisch, der außergewöhnlichste Fang und Zwischenfälle mit Bären. Auf der Aqua Fisch in Friedrichshafen, die vom 9. bis zum 11. März stattfindet, gibt es viele Angler, die richtig spannende Geschichten zu erzählen haben. Wir haben uns dort einmal umgehört.